

Когда в 1971 году Дмитрий Гришин основал *Международное общество Достоевского*, его стремлением было объединение всех достоевистов в одной ассоциации.

Создавая журнал *Estudios Dostoievski* (*Исследования творчества Достоевского*), мы хотим внести свой вклад в этот союз, так как нашей целью является объединить испаноязычных ученых, изучающих жизнь и творчество Федора Михайловича Достоевского.

Estudios Dostoievski – онлайн-журнал полугодовой периодичности, рассчитанный на публикацию исследовательских работ на испанском языке, связанных с Достоевским. Вот почему мы приглашаем молодых исследователей и специалистов по изучению жизни и творчества русского писателя активно участвовать в нашем проекте.

Редакция *Estudios Dostoievski* принимает статьи, обзоры и переводы произведений Достоевского, а также научно-исследовательские статьи, написанные на других языках. Материалы следует отправлять по следующему адресу: estudiosdostoievski@gmail.com

When in 1971, Dmitry Grishin founded the *International Dostoevsky Society* (IDS), his desire was to unite all Dostoevsky Scholars in one association.

With “Estudios Dostoievski” (*Dostoevsky Studies*), we want to contribute to this union, since our goal is to unify all Spanish-speaking scholars, who scientifically study Fyodor Mikhailovich Dostoevsky’s life and work.

This is why we, as founders of the biannual online journal “Estudios Dostoievski”, want to invite all young researchers and specialists to participate actively in our project.

“Estudios Dostoievski” accepts articles, reviews and translations of Dostoevsky’s works, as well as contributions written in other languages. Materials should be sent to the following address: estudiosdostoievski@gmail.com”